La Nación, 06 Marzo de 2003

Descartan suicidio en muerte de peluquero gay

Integrantes del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh) y familiares Mauricio Ortega, informaron que la policía de Investigaciones descartó que el joven peluquero –cuyo cuerpo fue encontrado el 29 de mayo en San José de Maipo- se hubiera suicidado.

Tales declaraciones las hicieron durante una protesta frente al edificio de Carabineros, institución a la que acusan de no cooperar en el esclarecimiento del caso, ya que Ortega mantenía una relación sentimental con el ex funcionario policial, Víctor Pérez, poco antes de morir.